

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT JULI 2011

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC GAME OVER	Salzburg-Stadt	145 Punkte
2.	DC Türkis	Seekirchen a. Wallersee	111 Punkte
3.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	88 Punkte
4.	DC Weixler	Mondsee	78 Punkte
5.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	60 Punkte
6.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	46 Punkte
7.	DC Blue Bull´s	Strasswalchen	40 Punkte
8.	DC Bosnia Boys	Seekirchen a. Wallersee	34 Punkte
9.	DC Dart Angel´s	Mondsee	28 Punkte
10.	DC Roma	Seekirchen a. Wallersee	27 Punkte
11.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	14 Punkte
	DC Spitzenkiller	St. Georgen i. Attergau	14 Punkte
13.	DC CM Ducks 55	Oberndorf b. Sbg.	11 Punkte
14.	DC Golden Eyes	Seekirchen a. Wallersee	7 Punkte
15.	DC Prettie´s Bar	Vöcklamarkt	6 Punkte
16.	DC Sportlerstüberl	Salzburg-Stadt	5 Punkte
17.	DC Hasi-Ladies-Angern	Strasswalchen	4 Punkte
18.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	0 Punkte
19.	DC Time Out	St. Georgen i. Attergau	0 Punkte
20.	DC ANGERN I	Strasswalchen	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im JULI 2011*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Wie schon in den letzten 20 Jahren bestätigte auch der 21. ANGERN-Cup-Teambewerb, daß auch der Dartsport ganz klar ein "Mannschaftssport" ist.

Den wie sonst wäre es erklärbar, daß sich gewisse Mannschaften so überlegen durchsetzen konnten, wie auch in diesem Jahr der DC Game Over aus der Stadt Salzburg.

Nach anfänglichen Widerständen durch den zweifachen Titelverteidiger DC Rauschfrei aus Oberraschau war es dann spätestens vor den letzten drei Turnieren vorbei mit der Hoffnung auf den "Triple-Sieg", da sich der DC Game Over immer robuster und unangreifbarer präsentierte.

Auch beim letzten Saisonturnier setzten die Mannen in und um ANGERN-Cup-Gesamtsieger Ljubic Pero noch einen drauf und sicherten sich mit dem sechsten Saisonsieg überlegen ihren ersten ANGERN-Cup-Gesamtsieg.

Der WANDERPOKAL wandert also nach sage und schreibe "15 Jahren" wieder in die Stadt Salzburg, wo er hoffentlich einen schönen "Ehrenplatz" für das nächste Jahr 2011/2012 bekommen wird.

Wie bereits erwähnt hat sich Titelverteidiger DC Rauschfrei beim letzten Turnier komplett aufgegeben und mußte mit Platz "elf" eine seiner schwersten Niederlagen hinnehmen.

Als Trostpflaster kann aber trotzdem sehr positiv angeführt werden, daß man auch in dieser Saison wieder "fünf" Saisonsiege feiern konnte und auch die "1107 Gesamtpunkte" brauchen in keinster Weise versteckt zu werden.

Weiters bleibt die große Chance intakt, mit einem "dritten Gesamtsieg" in den nächsten Jahren auch gleich diesen dann bereits "zweiten WANDERPOKAL" nach Oberraschau in endgültiges Eigentum übernehmen zu können.

Wie bereits in diesen Ausführungen ersichtlich blieb für die Konkurrenz somit nur mehr die Chance auf Platz drei und Diesen sicherte sich dann doch etwas überraschend mit einem vierten Platz beim letzten Turnier der DC Weixler aus Mondsee. Ausgerechnet beim letzten Turnier landeten die favorisierten Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I nur auf Platz fünf und mußten sich so in der Gesamtwertung mit dem blechernen "vierten Platz" zufrieden geben.

Erwähnenswert noch der sehr gute zweite Platz beim Finalturnier durch den DC Türkis und auch der sensationelle dritte Platz der Lokalmatadoren vom DC Blind Black Mambas sollte ein Versprechen für den "22. ANGERN-Cup-2011/2012" sein.